

Fecha: 22-05-2024  
 Medio: El Día  
 Supl.: El Día  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Conviviendo con el pádel

Pág.: 14  
 Cm2: 674,5  
 VPE: \$ 1.029.918

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

Carlos Rivera / La Serena



LA APRETADA AGENDA DE TORNEOS DE VICENTE PINOCHET GORICHON

# Conviviendo con el pádel

Definitivamente la agenda 2024 de Vicente Pinochet Gorichon, está copada. Con 16 años recién cumplidos, el deportista de la región de Coquimbo, tendrá en octubre próximo, junto a su compañero Paulo Quiroga Aravena, un reto mayor al representar al país en el torneo mundial de pádel que tendrá lugar en Bahréin, situado entre Qatar y la costa noreste de Arabia Saudita.

Al imponerse en el Campeonato Escolar de esa disciplina 2024 organizado por la Universidad Católica en Santiago, lograron convertirse en representantes nacionales en la competencia internacional que se realizará del 23 al 31 de octubre, una especie de Juegos Olímpicos con presencia de unos 160 chilenos en una veintena de disciplinas.

Por el momento, junto a su padre, trabaja en la búsqueda de recursos que le permita concretar ese viaje, cuyo costo individual bordea los 5.500 euros.

Alumno del The International School, donde cursa el segundo año de enseñanza media, Pinochet tiene claro que es una empresa compleja, entendiendo que no se trata solamente de ese torneo, sino que también debe cubrir lo que significa su participación en la Federación de Pádel de Chile (FEPACHI), donde se ubica a la vanguardia de su categoría Sub 16.

Por lo mismo su día a día comprende entrenamiento, colegio, entrenamiento y dormir, como lo describe en su primera conversación con diario El Día, donde nos da a conocer sus proyecciones, sus sueños, sus retos y objetivos para los siguientes cinco meses de la temporada, "hay que alternar los entrenamientos de pádel con la jornada escolar", reconoce detallando que ya este jueves debe viajar a un encuentro nacional en el sur del país.

"Nosotros con Paulo — quien se encuentra lesionado en estos momentos— clasificamos en un torneo único que organiza la Universidad Católica y las dos parejas finalistas se ganaban el cupo al torneo en Bahréin, al lado de Qatar, donde, además del pádel, se desarrollan como 20 otras disciplinas, es como un equivalente a las olimpiadas, aunque juveniles", confiesa agregando que la misión chilena estará compuesta por 160 deportistas, entre ellos dos parejas de varones y una de damas en su disciplina.



LAUTARO CARMONA

Las ganas, el deseo, el entrenamiento y el estudio no paran, sin embargo, la obtención de recursos es un tema que deja en veremos el traslado a Bahréin.



**El joven estudiante del The International School, —que este jueves viaja a un torneo nacional en Puerto Montt— representará al país en el mundial juvenil de la especialidad que en octubre próximo se realizará en Bahréin, aunque en el circuito nacional se luce en los circuitos de la UC y de la Fepachi.**

"Con Paulo estamos jugando permanentemente. Todos los días entrenamos en gimnasio, competimos en torneos, estamos viajando para jugar el circuito de la Federación Nacional de Pádel que es paralelo al de la UC —también de 6 fechas— que te posicionan en el ranking internacional para representar a Chile a otro torneo en México.

El jugar con Paulo no siempre es posible como compañeros. La diferencia de dos años entre ellos, provoca que jueguen por series distintas, "jugamos separados eso sí, él es 2 años mayor, pero estamos todo el día pendiente del torneos. Depende del circuito, ya que el de la UC, son 2006 al 2008 y por el ranking de Fepachi, las categorías son Sub 16 y Sub 18, el corte está en 2008 y el Sub 18, 2006, entonces ahí no podemos jugar juntos.

Confiesa que en Medio Oriente irán por todo con Paulo, "sin duda queremos ganarles a todos, a eso vamos, no sabemos contra quien

nos podemos llegar a enfrentar pero independiente de eso le vamos a plantar cara a todos", confiesa muy optimista.

## LA PREPARACION

La exigencia de tiempo, la planificación tanto deportiva como de logística es una demanda mayor en estos momentos para Vicente y su familia. Al estar en ambas competencias, la agenda de torneos se produce cada dos o tres semanas, "tengo el calendario de torneos desde acá hasta el momento de partir de 10 torneos mínimos antes de las olimpiadas, algunos acá en La Serena, otros fuera de la región".

El primer reto será este fin de semana en la zona austral del país, "este jueves viajo a Puerto Montt, después vuelvo a otro en La Serena, sigo en Valdivia, un par en La Serena, Viña y Santiago. Todos los meses torneos desde abril hasta agosto, estaré viajando 2 veces al mes a competir afuera de la región".

Tanta competencia y viaje, incrementa el costo, de ahí que el traslado a Bahréin aún no esté garantizado, "hay que ver cuando se concreta el viaje, estamos buscando auspiciadores y ayuda para determinar eso, aun no es seguro que podamos viajar, porque no tenemos el apoyo, queremos ver si alguna marca local o de afuera nos puede ayudar con algo para financiar

nuestra estadía, en realidad es muy caro. Además, hay que sumarle todos los viajes que hacemos dentro de Chile 2 o 3 veces al mes, así como vamos ahora no está alcanzando".

La estadía, el traslado, la inscripción, seguros, genera que el costo se incremente y bastante, "para mí y mi papá que me acompañará, son 5 a 6 mil euros aproximadamente, done va todo lo descrito".

Reitera que por el hecho de estar jugando en ambos circuitos, la demanda de gastos es mayor, "estoy jugando en el circuito Fepachi. Actualmente estoy como pareja 2 de Chile de Sub 16 que me está clasificando a un Panamericano de México en septiembre, aun no está definido, faltan un par de fechas, pero lo más probable es que quede, entonces, a todos los viajes que estamos teniendo dentro de Chile, le sumariamos este a Norteamérica"

## LAS GESTIONES

Como suele suceder en el deporte nacional, Vicente no solo de estar preocupado de entrenar y prepararse, sino que también el conseguir los recursos es una constante permanente que agota. Por lo mismo es su padre, quien lleva ese peso, "mi papá se está moviendo, lo que pasa es que la mayoría de los clubes de La Serena, no tienen los permisos para postular a los fondos estatales, mi papá me está ayudando con la realización del currículum, estamos enviando a empresas, ayuda al colegio, aunque está todo en veremos por el momento".

Asume que la empresa es compleja, aunque no baja los brazos. Entrena, estudia y descansa, como corresponde frente a la alta exigencia deportiva.

Para ello recibe el apoyo de Rita Abdul en el gimnasio Club Conditioning, "me tiene como una especie de beca, pero el entrenamiento es independiente, paso de punta a punta en La Serena entrenando en diferentes clubes".



**Estoy jugando en el circuito Fepachi. Actualmente estoy como pareja 2 de Chile de Sub 16 que me está clasificando a un Panamericano de México en septiembre"**

VICENTE PINOCHET G.

